

5 - MODULE DE MUR VÉGÉTALE

En ces temps de confinement dû au covid-19, tout le monde n'a pas la chance d'avoir un jardin, un espace où prendre l'air... Il y a vite de quoi se sentir oppresser. Le fait que moi-même j'aurais pu rester enfermé dans mon studio de 12 m2 avec des barreaux aux fenêtres (et étant en sous sol ayant une unique vue sur le sol) m'a littéralement effrayé. Alors pourquoi ne pourrait-on pas en profiter pour avoir notre propre petit jardin chez nous ? L'agriculture à la verticale aussi connue sous le nom de ferme verticale est en plein essor, elle permet de produire, cultiver en ayant une faible voir aucune emprise au sol ; tout se passe à la verticale autrement dit sur les murs. Dans un petit studio ça n'est pas forcément possible de mettre les plantes que l'on voudrait par manque de place, dans mon cas chaque espace libérée est le bienvenu. Ainsi nous pourrions alors imaginer cultiver sur nos murs. Pas dans le but de cultiver de gros fruits et légumes tels que des melons, ou des pommes de terre évidemment, mais des petites plantes, fleurs, plantes herbacées ou même de l'herbe. On pourrait alors prendre du temps pour s'en occuper, prendre le temps de les voir évoluer, et tout simplement apprécier la valeur du temps.

(Slow design)

